

- Nueva -

Y AFIRMA QUE LE SALEN MUY BUENAS

# EL ESCRITOR CAMILO JOSE CELA USA EL ARROZ DE CALASPARRA EN SUS PAELLAS

El escritor y académico de la Real de la Lengua, Camilo José Cella, buen gourmet como él mismo afirma en un anuncio de la tele, declara que para sus paellas —que le salen riquísimas— usa el arroz de Calasparra. Tal afirmación se recoge en un artículo titulado «Mi receta de la paella», incluido en el libro «Los sueños vanos, los ángeles curiosos», editado re-



cientemente por editorial Argos Vergara.

En la página 328 del referido libro, Camilo José Cella, refiriéndose a su receta de la paella, dice: «Doce tazas de arroz (unos 1.200 gramos). Yo suelo usar arroz de Calasparra (Murcia) o de La Puebla (Mallorca), pero esto quizá sean manías, porque en España lo hay bastante bueno; el que no sirve es

el chino (alargado), suficiente para potajes».

Ahora que tan cerca parece estar la denominación de origen para el arroz de Calasparra, esta publicidad del académico sea bien venida. Por cierto, no estaría mal que el Ayuntamiento le enviase un saco de arroz, para que el escritor pueda seguir deleitando a sus amistades con sus extraordinarias paellas.

## ● MANIFESTACION DE ESTUDIANTES

CALASPARRA (De nuestra corresponsal, ANGELES GARCIA LOPEZ).—El pasado viernes, un grupo de estudiantes del Instituto Nacional de Bachillerato de Calasparra se manifestó por las calles de la localidad, portando dos pancartas, en las que manifestaban los motivos de su actitud: pedían «la supresión de los exámenes de febrero, disconformidad con el contenido del estatuto de centros y ser contrarios a la enseñanza privada».

## DEL CARMEN INSTITUTO NACIONAL

